

# たいようぐみだより

## 1月号

令和5年1月4日(水) 尚徳福祉会 井荻保育園



新年あけましておめでとうございます。冬休みはご家族皆さんで楽しく過ごせたでしょうか? たいよう組として、子ども達と過ごせる日々はあと 70 日ほど。一日一日を丁寧に大切に 過ごしていきたいと思います。今年もどうぞよろしくお願い致します。お正月あそびで

は、園庭ではたこ揚げ、室内ではこま回しや福笑いをしたいと思います。友だち同士で競争したり、たこ揚げを自分たちで好きな形や色に塗って作ってみたり…。日本の正月行事の遊びを楽しみたいと思います。今年はいよいよ小学生になるたいよう組の皆さん。活動の様子にも積極的な姿が見られるようになり、さすが年長さん!と思う場面も増えました。残りの3ヶ月もたくさん思い出を作って楽しんで過ごしていきたいと思います。

#### ~今月のねらい~

- 冬に必要な生活習慣を身に付け、友だちと身体を動かし、 健康に過ごす。
- 新年を迎えたことに感謝し、伝承遊びを通じて日本の伝統文化に親しみを持つ。
- 目標に向かって取り組む中で、満足感や充実感を味わう。
- 様々な事象に関心をもち、興味を持って関わったり、 考えたりする。
- あそびや生活の中で文字やことばで伝えあう楽しさを味わう。

### ~お知らせ~

- 6日(水)新年こども会
- •11日(水)保育祭(観劇会)
- •12日(木)英語であそぼう
- 12 日 (木) 身体測定
- 20 日(金)避難訓練

上旬~卒園式

コサージュづくり



#### ~劇ごっこ・保護者会のご参加ありがとうございました~

劇ごっこ、合奏の発表のご参観、ありがとうございました。子どもたち緊張していましたね。 お父さんお母さんに緊張した姿を素直に見せることが出来ていました。緊張を乗り越えて名演技を披露 する子もいました。当日は私も含め全員が緊張していました。あの場面でいつも通りの演技を披露出来 る方が不思議なくらいです。あの大勢の保護者の前に立っているだけで素晴らしいことでした。たくさ んの拍手をありがとうございました。また、感想のお返事もありがとうございました。今後の井荻保育 園の子どもたちの心の成長を大切に保育を進めていきたいと思います。DVD は井荻保育園からのプレゼ ントです。かぜ組に披露したものと、保護者に披露したものを見比べてみてください。自分たちが小学 校に上がったら次たいよう組になるかぜ組の子どもたちへ自分の役を見せている子どもたちは、自信に 満ち溢れて輝いています。「次は君たちがやるんだよ。頑張ってね」と言う気持ちがあっての演技でし た。オズの魔法使いと同じく「考える力と優しい心と強い心」がちゃんと育っていることがよくわかり ます。保護者会でもお話ししましたが、次に保護者の皆様と子どもたちの成長を発表する機会は「卒園 式」です。正式な式典に参加し、お祝いの言葉を聞いたり、卒園証書を園長先生から頂きます。心を込めてみんなで歌を歌うのが最後の日となります。子どもたちは1月から期待と不安でいっぱいになることと思います。我々大人ができることは「大丈夫」と言い続けること。一日一日を丁寧に笑って過ごし て参りましょう!

